



Heute Abend wird getanzt und gefeiert.

Bild: z

# Rock'n'Roller im Schwabenalter

Heute Abend wird in der Alten TÜV-Halle in Böblingen gefeiert

VON PETER MAIER

**TANZEN.** Im Februar 1981 wurde der Rock'n'Roll-Club Twisting Grizzlies gegründet. In diesen vier Jahrzehnten hat der Verein einiges erlebt. Manche Rock'n'Roller wurden reifer, die Zeit schnelllebig und die Gesellschaft veränderte sich. Die Gemeinschaft des Vereins prägte viele Mitglieder zu guten Tänzern und Tänzerinnen oder machte sie durch zahlreiche Turniere und Shows zu selbstsicheren Menschen.

In 40 Jahren ist viel passiert und der Club hat sich immer wieder ein wenig verändert und den Zeiten angepasst. War es am Anfang eine kleine Gruppe von Rock'n'Rollern, ist es heute ein Verein mit unterschiedlichen Facetten und Angeboten. Dem Grundsatz unterworfen: „Wo wir sind, steppt der Bär“. Die Daten sprechen für sich: Die Böblingler haben in den vergangenen 40 Jahren über 850 Turniere getanzt, 35 Herbst-, drei Landes-, eine Süddeutsche, eine Deutsche sowie zwei Weltmeisterschaften ausgerichtet.

Über 600 Auftritte in nah und fern, bei ARD

und ZDF und anderen TV Sendern getanzt. Etliche Landes- und Deutsche Meistertitel im Paartanz gingen nach Böblingen und der Wilde Süden, die Masterformation des RRC Böblingen, holte siebenmal in Folge den Weltmeistertitel. Den Weltrekord im Formationstanzen im Europa Park Rust teilt sich der Club mit Vereinen aus Baden-Württemberg und der Schweiz.

## Verspätung wegen Corona

Das Jubiläum musste 2021 dem Corona-Virus weichen, aber der Verein ließ sich nicht unterkriegen. Während zwei enthaltsamer Jahre sind alle Gruppen aktiv geblieben und können in allen Gruppen Neumitglieder aufnehmen. Ob Fitness, Boogie-Woogie, West Coast oder Rock'n'Roll, es ist einfach schön, gemeinsam wieder tanzen zu dürfen! Im Rock'n'Roll können bereits 4-Jährige das Tanzen lernen und einige werden das Erlernte zur Eröffnung der Jubiläumsfeier vorführen. Mit einem Jahr Verspätung feiert der Club heute ab 19 Uhr seinen 40. Geburtstag mit Livemusik in der Alten TÜV-Halle in Böblingen am See.